

## Religión 3

220129 Oración es el encuentro de la sed de Dios con la sed del hombre buscando a Dios. San Agustín. Rialb

220126 Se rápido en escuchar, lento en hablar y aún más lento en enojarte. Santiago 1, 19

220126 Había Religión 4?

211101 Bene curres, sed extra viam. Corres mucho, pero fuera de camino. San Agustín

211030 Dios no permite sufrimientos inútiles. Teresa Lisieux. Emaús  
Dios lo dispone todos para nuestro bien. Mn. JC Rm 8, 18

211028

La vida es una serie de caídas de las cuales nos debemos levantar enseguida diciendo, “no lo haré nunca más”. Video Youtube de Victoria Bellido Durán. El arte de aprovechar nuestras faltas. Joseph Tissot 1

Si el pecado abunda en la malicia para destruir, la gracia sobreabunda para reparar. Tissot 2

Nuestra salvación tiene dos enemigos mortales: la presunción en la inocencia y la desesperación después de las caídas. Tissot 3

Nunca quedamos vencidos, si cuando perdemos la vida o el valor. Tissot 4

Debemos tener sentimiento por nuestras faltas, pero con paz y serenidad. Tissot 5

Hay que huir del mal, pero sin perder la calma ni el sosiego, porque de otra manera, al intentar evitarlo podemos dar tiempo al enemigo para que nos mate. Tissot 6.

Nuestros enemigos podrán ser rechazados, pero no muertos. Tissot 7

La obligación de servir a Dios y de progresar en su amor dura hasta la muerte. Tissot 8

Así pues, esperemos con paciencia que vamos a mejorar y, en vez de inquietarnos por haber hecho poca cosa en el pasado, procuremos con diligencia hacer más en el futuro. Tissot 9

Nunca se acaba la tarea; es preciso volver a comenzar siempre, y volver a comenzar con buena voluntad. Tissot 10.

211022 ¿Por qué no juzgáis por vosotros mismos lo que es justo? Cuando vayas con tu adversario al magistrado, procura en el camino arreglarte con él, no sea que te arrastre ante el juez, y el juez te entregue al alguacil y el alguacil te meta en la cárcel. Te digo que no saldrás de allí hasta que no hayas pagado el último céntimo. Lc 12, +~56-59 Comida con MDLM

Las cosas pequeñas son cosas pequeñas, pero ser fiel en ellas es cosa grande. San Agustín  
¡Es tan fácil y tan común alegar los defectos del hombre como pretexto para emanciparse de la voluntad de Dios! Tissot p152

Es más necesario amar la obediencia que temer la desobediencia. San Francisco de Sales

211015 También para su madre, Catalina logró del Señor la gracia de la resurrección, después que ésta murió sin los sacramentos. Moviada de su amor al prójimo, ya fuera en su casa, en hospitales o en donde quiera que se encontrasen, atendía con admirable solicitud a los enfermos, desvalidos y abandonados. Pero a pesar de su caridad con el prójimo, una vez fue calumniada por una hermana terciaria a la que atendía, acusándola con su Priora. El Señor, para alentar a Catalina se le apareció presentándole una corona de oro y piedras preciosas y otra de espinas, diciéndole que escogiera. Contestó ella: Hace tiempo, Señor, que he renunciado a mi voluntad; pero si a mi arbitrio lo dejáis, hecha está mi elección. Y tomando con ambas manos la corona de espinas se la puso en la cabeza con tal fuerza que se le clavaron las espinas por todas partes. El Señor prometió salir en su defensa, y lo hizo haciendo que el cuerpo y rostro de Catalina fuesen luminosos, lo que fue visto por la terciaria enferma, la cual estupefacta por aquella transfiguración, pidió perdón a la santa y contó a los demás que la había calumniado.

211003 Es mejor guardar silencio y ser, que hablar y no ser. Es bueno enseñar, si el que habla lo practica.

La costumbre tan extendida hoy de testimoniar en público gracias divinas concedidas en lo más íntimo del hombre, lo expone a la superficialidad, a la auto violación de la amistad interior con Dios y a la vanidad.

211002 ¡Paz y bien hermanos!

Pedro, el primer Papa, dijo: *Nosotros creemos más bien que nos salvamos por la gracia del Señor Jesús* (Hch 15, 11)

El Catecismo de la Iglesia Católica, completamente refrendado por el Papa Juan Pablo II, dice, **Nuestra justificación es obra de la gracia de Dios** (número 1996)

madurez suficiente para darse cuenta de que la presencia más profunda de Cristo no se encuentra necesariamente en un ambiente con demasiado ruido y gran emoción, sino que en **momentos tranquilos como en la adoración a la Eucaristía** (ver 1 R 19, 11-12)".

Hoy en día hay miles de hombres y mujeres católicos a punto de dejar **la única Iglesia por la que Cristo dio la vida**

210919 Pon tu destino en manos del Señor, y él te sostendrá» (Sal 55,23)

Bear your cross as you wait for the crown. Tell the world of the treasure you found

210916 Saber usar de todas las cosas es más perfecto que privarse de muchas, y con frecuencia hay más virtud y más provecho en utilizar y santificar un placer que en suprimirlo. Tissot.

210916 ¿El origen del universo son reglas creadas o fruto de la casualidad?

Estamos en un plano regido por reglas creadas y no determinadas por azares universales. Michio Kaku.

210911 Si no me voy no vendrá a vosotros el Paráclito. Jn 16,7

210904 El hábito. Al hablar del estado del alma, o de un grado de virtud, es necesario no tener en cuenta las caídas que provienen de faltas de pura fragilidad. Cap X. 55\* Joseph Tissot.

210901 El que no da a Dios lo que le debe, haciendo lo que no debe, se lo da sufriendo lo que debe. San Agustín

210829 *Dios no nos ha dado los colores en el lienzo, sino en la paleta. GK Chesterton.*

220824 El cristiano que muere en Cristo alcanza, al final de su existencia terrena, el cumplimiento de la nueva vida iniciada con el Bautismo, reforzada con la Confirmación y

alimentada en la Eucaristía, anticipo del banquete celestial. **El sentido de la muerte del cristiano se manifiesta a la luz de la Muerte y Resurrección de Cristo, nuestra única esperanza; el cristiano que muere en Cristo Jesús va «a vivir con el Señor»** (2 Co 5, 8). CCIC.354

El Salvador está siempre y enteramente presente en aquellos que viven en Él: provee a todas sus necesidades, es todo para ellos y no permiten que desvíen su mirada hacia ninguna otra cosa, **ni que busquen nada fuera de Él**. En efecto, **no hay nada que necesiten Los Santos que no sea Él mismo**. Él los engendra, hace crecer y alimenta, es luz y alimento, modela en ellos su modo de mirar y, finalmente se ofrece a sí mismo para que lo vean cara a cara. Al mismo tiempo alimenta y es alimento; Él es quien ofrece el pan de vida, y lo que ofrece es a sí mismo; es la vida de los que viven, el aroma de los que respiran y la vestidura para quien quiera vestirla. Él es quien nos da el poder caminar; es la vida y también el lugar del reposo, la meta. Somos los miembros y Él la cabeza: ¿Hay que combatir? Combate con nosotros y es Él quien asigna la Victoria al merecedor.

¿Vencemos? Él es la corona. De este modo atrae hacia sí nuestra mente, y no deja que se fije en nada, ni en cosa alguna ponga su amor...De todo cuanto hemos dicho queda claro que la vida en Cristo no se refiere solo al futuro, sino que es una realidad presente para Los Santos que la viven y la procuran. Nicolás Cabásilas. La vida en Cristo, 1, 13-15

¿Qué es la libertad?

La libertad es el poder dado por Dios al hombre de obrar o no obrar, de hacer esto o aquello, de ejecutar de este modo por sí mismo acciones deliberadas. La libertad es la característica de los actos propiamente humanos. Cuanto más se hace el bien, más libre se va haciendo también el hombre. **La libertad alcanza su perfección cuando está ordenada a Dios**, Bien supremo y Bienaventuranza nuestra. La libertad implica también la posibilidad de elegir entre el bien y el mal. La elección del mal es un abuso de la libertad, que conduce a la esclavitud del pecado. CCIC-363

210823 La confesión de los pecados graves es el único modo **ordinario** de obtener el perdón. CCIC-304.

210821 Cómo dice san Pablo, «¿qué tienes que no lo hayas recibido? Y si lo has recibido, ¿a qué gloriarte cual si no lo hubieras recibido?» (1Cor 4,7). De manera que, cuando tengamos conciencia de haber actuado correctamente, haremos bien en repetir: «Somos siervos inútiles; hemos hecho lo que debíamos hacer» (Lc 17,10). Mn. Carol

210816 El que canta, reza dos veces. San Agustín.

La caridad, en razón de su naturaleza, no tiene término de aumento, ya que es una participación de la infinita caridad, que es el Espíritu Santo...Tampoco por parte del sujeto se le puede prefijar un término, porque al crecer la caridad, sobrecrece siempre la capacidad para un aumento superior...Este aumento persigue un fin, pero ese fin no está en esta vida sino en la futura. ST 11-11, 24-7

220805 El sufrimiento. No formulamos las preguntas en el orden correcto. Primero, ¿por qué o para qué? LCdR

210804 La clásica convicción apostólica de que la libertad no consiste en hacer lo que uno quiera sino en tener el derecho a hacer lo que debemos hacer es esencial si no queremos que la moderna búsqueda de la libertad se descomponga en nuevas formas de autoritarismo. George Weigel. ECDSC.P212

La Pascua seguirá al Viernes Santo. P214

La Iglesia es de Cristo, no nuestra. Jn 15,16

210803 Demos gracias a Dios por hacernos vivir en tiempos difíciles. Ya no se permite a nadie ser mediocre. Pío XI (papa 1922-1939)

210724 Dios no elige a los capacitados, sino que capacita a los que elige. San Agustín

El pasado lo arrojamos a su Misericordia; el futuro lo confiamos a su providencia; y solo nos quedamos con el momento presente para vivirlo en intensidad de amor. Padre Pío

**No sabemos cuál es el mayor don divino: si el que Dios nos ame, o el que nos permita amarle.** José María Cabodevilla.

210722 ¿Tú eres amigo de Jesús o solo trabajas para Él? Pregunta de un niño siciliano en una catequesis. José Ignacio Munilla.

Amar a Cristo en la esposa.

210720 **Cuando nos examinemos para ver nuestro pecado, es muy importante que no descendamos en solitario a los sótanos de nuestra vida interior. Es necesario descender acompañados por Jesucristo, porque, si uno baja solo, lo más probable es que el dolor le destruya. En cambio, si bajamos acompañados por Cristo, el dolor por nuestro pecado estará iluminado por la gracia del perdón, que nos llena de esperanza y alegría.** Mons. Jose Ignacio Munilla

La iglesia es intolerante en los principios porque cree, pero es tolerante en la práctica porque ama. Los enemigos de la Iglesia son tolerantes en los principios porque no creen, pero son intolerantes en la práctica porque no aman. Padre Garrigou-Lagrange. Monseñor José Ignacio Munilla

210717 Nosotros los fuertes tenemos que llevar las flaquezas de los débiles y no agradarnos a nosotros mismos. Rom 15,1.

**Las crisis de las familias suelen ser por turnos. Hay una providencia gracias a la cual las crisis de debilidad se acompasan entre los distintos miembros.**

210716 Sabemos pedir muy bien, y nos cuesta mucho más agradecer.

210716 Hay una frase atribuida a Chesterton, que dice: "El hombre que toca a la puerta de un burdel está buscando a Dios". Monseñor José Ignacio Munilla. Parece que no es de Chesterton, sino de un tal Bruce Marshall, pero no por ello deja de tener mucho de cierta, bien entendida.

210710 Sea el Señor tu delicia y el té dará lo que desea tu corazón. Salmo 37

210708 Lex credendi, vivendi, celebrandi, orandi.

210626 Creer en Dios, el Único, comporta: conocer su grandeza y majestad; **vivir en acción de gracias; confiar siempre en Él, incluso en la adversidad;** reconocer la unidad y la verdadera

dignidad de todos los hombres, creados a imagen de Dios; usar rectamente de las cosas creadas por Él. Compendio Catecismo Iglesia Católica. CCIC, 43

220625 **La medida del amor a Dios es amar sin medida.** San Bernardo.

210620 En realidad, la oración consiste en callar para escuchar a Dios que nos habla y oír al Espíritu Santo que habla en nosotros. Creo que es importante decir que no sabemos ni podemos orar solos: es el Espíritu Santo quien irá en nosotros y por nosotros. Cardenal Sarah

Ateísmo: el hecho mismo de no creer es ya la declaración de una Fe rechazada. Cardenal Sarah.P255

**El purgatorio no está hecho para usted, sino solamente para las almas que han ignorado el amor misericordioso o que han dudado de su poder purificador. Con quienes se esfuerzan por responder a ese amor, Jesús es “ciego” y no “sabe contar” o, mejor dicho, solo cuenta con ese fuego de la Caridad que, para purificarlas, “cubre todas sus faltas”, y sobre todo con los frutos de su perpetuo Sacrificio. Si, pese a sus pequeñas infidelidades, puede esperar ir directo al Cielo, porque Dios lo desea aún más que usted y seguro que le dará lo que usted desea de su Misericordia. Lo que premiará es su confianza y su abandono: su justicia, que conoce su fragilidad, está divinamente ordenada para hacerlo. Ahora bien, apoyado en esa certeza, ¡procure con más motivo aún que Su amor no disminuya!** Santa Teresita Lisieux

210619 Sí el mundo los odia, sepan que antes me ha odiado a mí.

**19**Si ustedes fueran del mundo, el mundo los amaría como cosa suya. Pero como no son del mundo, sino que yo los elegí y los saqué de él, él mundo los odia.

**20**Acuérdense de lo que les dije: el servidor no es más grande que su señor. Si me persiguieron a mí, también los perseguirán a ustedes; si fueron fieles a mi palabra, también serán fieles a la de ustedes.

**21**Pero los tratarán así a causa de mi Nombre, porque no conocen al que me envió.

**22**Si yo hubiera venido ni les hubiera hablado, no tendrían pecado; pero ahora su pecado no tiene disculpa.

**23**El que me odia, odia también a mi Padre.

**24**Si yo no hubiera hecho entre ellos obras que ningún otro realizó, no tendrían pecado. Pero ahora las han visto, y sin embargo, me odian a mí y a mi Padre,

**25**para que se cumpla lo que está escrito en la Ley: Me han odiado sin motivo. Jn, 15, 18-25

210618 Y el Señor no quería una caridad que no cuidara en primer lugar a quienes Él ha puesto –por lazos de sangre o por un vínculo sobrenatural– a nuestro cuidado, porque no sería ordenada y verdadera.

¿Dónde están los que te di? Que cada uno podamos responder: No he perdido a ninguno de los que me diste, porque supimos poner, Señor, con tu gracia, medios ordinarios y extraordinarios para que ninguno se extraviara. Fernando Fernández Carvajal.

210617 FAM: En aquel tiempo, Jesús dijo a sus discípulos: «Al orar, no charléis mucho, como los gentiles, que se figuran que por su palabrería van a ser escuchados. No seáis como ellos, porque vuestro Padre sabe lo que necesitáis antes de pedirselo.

210617 Experiencia personal.

Comiendo en La Guinardera, Jesús, oculto, estaba junto a mí, sentado en su silla. Viene una persona a pedir la silla que veía vacía. Jesús, por supuesto, no le ha dicho “está ocupada”. Ha callado, porque Él nos lo da todo. 🙏🏻👉

210611 El tifón Haiyan lo ha arrasado todo, lo ha destrozado todo a su paso, salvo nuestra Fe, que continúa firmemente asentada, como una roca en medio de un mar agitado. Encuentro de filipinos en el año 2013 con el Cardenal Robert Sarah.

210610 Si luchas al final hay recompensa Reza, ten fe y no te preocupes (Padre Pío) JVDIM

210610 San Juan Bosco solía repetir: «Lo bueno, es enemigo de lo óptimo»

210604 Anécdota San Felipe Neri monja pecadora.

210602 Sin Dios, el hombre no sabe a dónde ir ni tampoco logra entender quién es. Caritas in veritate.

210516 “El amor es paciente, es servicial;  
el amor no tiene envidia, no hace alarde,  
no es arrogante, no obra con dureza,  
no busca su propio interés, no se irrita,  
no lleva cuentas del mal, no se alegra de la injusticia, sino que goza con la verdad.  
Todo lo disculpa, todo lo cree, todo lo espera,  
todo lo soporta» (1 Co 13,4-7).”

210509 Desdichado el hombre que camina por dos sendas. San Gregorio Magno

210508 En este mundo no tenemos que escatimar fuerzas, porque tendremos toda la eternidad para descansar. Juan Pablo II

220430 Donde no hay amor, pon amor y sacaras amor. San Juan De la Cruz

210411 Ni el capital puede subsistir sin el trabajo, ni el trabajo sin el capital. Leon XXIII. RR. Es absolutamente falso atribuir únicamente al capital o únicamente al trabajo lo que es el resultado de la efectividad unida de los dos, y totalmente injusto que uno de ellos, negada la eficacia del otro, trate de arrogarse para si todo lo que hay en el efecto. Quadregesimo Anno, 53

210410 La enseñanza de Jesús es por supuesto exigente, pero Teresa del Niño Jesús nos ayuda a percibirla realmente como una buena nueva, puesto que para ella el Evangelio no es otra cosa que la revelación de la ternura de Dios, de la misericordia de Dios con cada uno de sus hijos, y señala las leyes de la vida que llevan a la felicidad. El centro de la vida cristiana es acoger con reconocimiento la ternura y la bondad de Dios —revelación de su amor misericordioso— y dejarse transformar por dicho amor.

El itinerario espiritual tomado por santa Teresita, el “caminito”, es un auténtico camino de santidad, un camino con cabida para todos, hecho de tal manera que nadie puede desanimarse, ni los más humildes, ni los más pobres, ni los más pecadores. Teresa anticipa así el Concilio Vaticano II que afirma con seguridad que la santidad no es un camino excepcional, sino una llamada para todos los cristianos, de la que nadie debe ser excluido. Hasta el más vulnerable y miserable de los hombres puede responder a la llamada a la santidad.

Esta santidad consiste en un «camino de confianza y amor». Así, «el ascensor que ha de elevarme hasta el cielo son tus brazos, Jesús! (...). Tú, Dios mío, has rebasado mi esperanza, y yo quiero cantar tus misericordias» (Santa Teresa de Lisieux). Jacques Philippe.

210408 Donde está el Espíritu del Señor, allí está la libertad. 2Co 3,17

210406 «¡Tarde te amé, hermosura tan antigua y tan nueva, tarde te amé!; he aquí que tú estabas dentro de mí y yo fuera, y por fuera te buscaba (...). Tú estabas conmigo, más yo no estaba contigo. Me tenían lejos de Ti las cosas que, si no estuviesen en Ti, no serían. Tú me llamaste claramente y rompiste mi sordera; brillaste, resplandeciste y curaste mi ceguera» San Agustín.

210403 El que ni a su propio Hijo perdonó, sino que le entregó a la muerte por todos nosotros, ¿cómo no nos dará con Él todas las cosas? Rom VIII, 32

210328 Un cristiano no puede detenerse solo en problemas personales, ya que ha de vivir de cara a la Iglesia universal, pensando en la salvación de todas las almas. San Josemaría Escrivá de Balaguer. Es Cristo que pasa. Pág.310

Mala cosa ese sueño, que sofoca la dignidad del hombre y le hace esclavo de la tristeza. San Josemaría Escrivá de Balaguer. Es Cristo que pasa. Pág.314

210321 12 Frutos del Espíritu Santo -memoriza-: Caridad, gozo, paz, paciencia, benignidad, bondad, longanimidad, mansedumbre, Fe, modestia, continencia, castidad. 2B, 3C, F, G, L, 2M, 2P

210315 Quién tiene caridad en su corazón, siempre encuentra alguna cosa para dar.

210313 Dichoso el mortal al que Dios corrige: no rechaces la lección del Todopoderoso. Job 5,17

El Señor me lo dio, el Señor me lo quito: bendito sea su santo nombre. Job 1,21

210313 Pero no basta orar, porque el Espíritu Santo no quiere que seamos pasivos. Es necesario que le ofrezcamos alguna cooperación de nuestra parte, porque Él nos regaló muchas capacidades que podemos utilizar para cambiar las cosas: nuestra imaginación, nuestros intentos, los gestos que podamos realizar, las palabras que podamos decir. **Los cinco minutos del Espíritu Santo. Victor Manuel Fernández. ¡Imprescindible comprar el libro y leer sólo 2 minutos de lectura diaria antes de desayunar!**

210306 El que no **trabaje**, que no **coma**» (Epístola a los Tesalonicenses, 3, 10).

210301 Sólo intento ser un altavoz de los valores que Dios me ha regalado, así que para mí es un privilegio. AEdIM

210227 El Padre Hermes Ronchi dice: "Misericordia: escándalo para la justicia, locura para la inteligencia, consuelo para nosotros, los deudores. La deuda de existir, la deuda de ser amados, sólo se paga con la misericordia".

El ser humano, afirmó el Concilio Vaticano II, «no puede encontrar su plenitud si no es en la entrega sincera de sí mismo a los demás»

210326 «Jesús ora en el huerto: Pater mi (Mt 26, 39), Abba, Pater! (Mc 14, 36). Dios es mi Padre, aunque me envíe sufrimiento. Me ama con ternura, aun hiriéndome. Jesús sufre, por cumplir la Voluntad del Padre... Y yo, que quiero también cumplir la Santísima Voluntad de Dios, siguiendo los pasos del Maestro, ¿podré quejarme, si encuentro por compañero de camino al sufrimiento?»

Constituirá una señal cierta de mi filiación, porque me trata como a su Divino Hijo. Y, entonces, como Él, podré gemir y llorar a solas en mi Getsemaní, pero, postrado en tierra, reconociendo mi nada, subirá hasta el Señor un grito salido de lo íntimo de mi alma: Pater mi , Abba, Pater,...fiat! » [11].

210223 Le sostiene la virtud de la fortaleza, que —como enseña San Gregorio Magno— le capacita a “amar las dificultades de este mundo a la vista del premio eterno” ( Moralia in Job , 7,21,24)» [7]

210221 «Ama a tu patria: el patriotismo es una virtud cristiana. Pero si el patriotismo se convierte en un nacionalismo que lleva a mirar con desapego, con desprecio —sin caridad cristiana ni justicia— a otros pueblos, a otras naciones, es un pecado»

210215 b) Contra la esperanza: la desesperación de la propia salvación (cfr. Catecismo, 2091) y, por el extremo opuesto, la presunción de que la misericordia divina perdonará los pecados sin conversión ni contrición o sin necesidad del sacramento de la Penitencia (cfr. Catecismo, 2092). También es contrario a esta virtud poner la esperanza de felicidad última en algo fuera de Dios.

**210209 Si dices basta, estás perdido. Añade siempre, camina siempre, avanza siempre; no te pares en el camino, no retrocedas, no te desvíes. Se para el que no avanza; retrocede el que vuelve a pensar en el punto de salida, se desvía el que apostata. Es mejor el cojo que anda por el camino que el que corre fuera del camino. Examínate y no te contentes con lo que eres si quieres llegar a lo que no eres. Porque en el instante que te complazcas contigo mismo, te habrás parado.** San Agustín

210207 El hombre, por tanto, «está llamado a existir “para” los demás, a convertirse en un don» [4] aunque no se limite a esto; está llamado a existir no sólo “con” los demás o “junto” a los demás, sino “para” los demás, lo que implica servir, amar. La libertad humana «se envilece cuando el hombre, cediendo a una vida demasiado fácil, se encierra como en una dorada soledad» [5].

**«Estas diferencias pertenecen al plan de Dios, que quiere que cada uno reciba de otro aquello que necesita, y que quienes disponen de “talentos” particulares comuniquen sus beneficios a los que los necesiten» (Catecismo, 1937).**

La profunda verdad sobre el hombre, de donde deriva su dignidad, consiste en ser imagen y semejanza de Dios y estar llamado a la comunión con Él [25]; por eso «la dimensión teológica se hace necesaria para interpretar y resolver los actuales problemas de la convivencia humana» [26].

210201 El egoísmo es la fuente más infalible de infelicidad para uno mismo y para los que le rodean. Helder Cámara.

**210127 Este es el mejor tiempo que nos ha tocado vivir, para ser el apoyo de Dios frente a tanta gente que le da la espalda.** Jesús Higuera. El regreso de Emaús. Pág.166

**210119 El día más bello de nuestra vida será el día de nuestra muerte, porque será el día en que veamos al Amado.** Rv. Pablo Dominguez

210110 El peor dolor no es el que se tiene ahora, sino el que se teme padecer en el futuro, porque el ahora está en mis manos, pero el futuro no. Jacques Philippe.

210109 **A veces estamos tan ocupados con las cosas De Dios que nos olvidamos del Dios de las cosas.** Cardenal N. Van Thuan

Nada más significativo en mi vida que el despertar en mi conciencia de que Alguien abraza mi nada. Paquita Durán

210105 **No hay leyes sin un Legislador.**

En 1943, en una conversación subsecuente con William Hermanns, se le preguntó al físico: "¿Cómo concibes a Dios?", a lo cual, Einstein respondió: "Dios es un misterio, pero un misterio comprensible. No tengo nada sino admiración cuando observo las leyes de la naturaleza. No hay leyes sin un Legislador" (cit. en William Hermanns, Einstein and the Poet: In Search of the Cosmic Man (1983), p. 106).

210104 Morir en pecado mortal sin estar arrepentido ni acoger el amor misericordioso de Dios, significa permanecer separados de Él para siempre por nuestra propia y libre elección. Este estado de autoexclusión definitiva de la comunión con Dios y con los bienaventurados es lo que se designa con la palabra "infierno"». Catecismo, 1033.

Nos has hecho, Señor, para ti, y nuestro corazón está inquieto hasta que descanse en ti» [7]. La vida eterna, en efecto, es el objeto principal de la esperanza cristiana. San Agustín.

201218 El Catecismo de la Iglesia Católica, en el número 1452, explica que cuando estamos imposibilitados de recibir la absolución sacramental, el sincero arrepentimiento por las faltas cometidas, evidentemente el propósito de enmienda y la humilde petición de perdón a Dios acompañada del propósito de recurrir en cuanto sea posible a la confesión sacramental, obtiene el perdón de los pecados, incluso los mortales.

201217 El enigma de la muerte del hombre se comprende solamente a la luz de la resurrección de Cristo. <https://opusdei.org/es-es/article/tema-16-creo-en-la-resurreccion-de-la-carne-y-en-la-vida-eterna/>

La familia es el espejo en el que Dios se mira, y ve los 3 milagros más bellos que ha realizado: dar la vida y dar amor. Juan Pablo II-Alvaro Gámiz 201205

201205 La Iglesia es instrumento de santidad y santificación, actúa para que todos estemos más cerca de Cristo. El cristiano con su lucha por vivir santamente y con su palabra puede hacer que los demás estén más cerca de Cristo y se conviertan. <https://opusdei.org/es-es/article/tema-13-creo-en-la-comunion-de-los-santos-y-en-el-perdon-de-los-pecados/>

201129 La afirmación «fuera de la Iglesia no hay salvación» significa que toda salvación viene de Cristo-Cabeza por medio de la Iglesia, que es su Cuerpo. Nadie puede salvarse si, habiendo reconocido que ha sido fundada por Cristo para la salvación de los hombres, la rechaza o no persevera. **Al mismo tiempo, gracias a Cristo y a su Iglesia, pueden alcanzar la salvación eterna todos aquellos que, sin culpa alguna, ignoran el Evangelio de Cristo y su Iglesia, pero buscan sinceramente a Dios y, bajo el influjo de la gracia, se esfuerzan en cumplir su voluntad, conocida mediante el dictamen de la conciencia.** Todo cuanto de bueno y verdadero se encuentra en las otras religiones viene de Dios, puede preparar para la acogida del Evangelio y conducir hacia la unidad de la humanidad en la Iglesia de Cristo (cfr. Compendio, 170 y ss.).

201126 ¿Si o no, la vida humana tiene un sentido y el hombre un destino? La Oración. Maurice Blodel.

«La doctrina del Reino de los Cielos, que fue la enseñanza principal de Jesús, es ciertamente una de las doctrinas más revolucionarias que alguna vez haya animado y transformado el pensamiento humano.» H. G. Wells (1920), *Outline of History*

201125 La muerte...el momento de volver a Dios. Y, sin embargo, ese fracaso era en sí mismo una gracia inmensa. p87 CxVO. Walter Ciszek.

**San Pedro...no volvió nunca a presumir de no abandonar al Señor...en sus cartas a las primeras Iglesias recordaba a los cristianos que trabajaran por su salvación con temor y temblor. Porque es verdad que cuando el hombre empieza a confiar en sus propias capacidades, acaba de dar el primer paso hacia el camino hacia el fracaso final. Y la mayor gracia que Dios puede concederle es enviarle una prueba que no sea capaz de soportar con sus propias fuerzas...y sostenerlo con su gracia para que pueda perseverar hasta el final y salvarse.**

10

201124 Todo pecador, o sea todo hombre, es realmente causa e instrumento de los sufrimientos del Redentor; y aún más gravemente son culpables aquellos que más frecuentemente caen en pecado y se deleitan en los vicios, sobre todo si son cristianos» (Compendio, 117).

**Dios no ha querido librarnos de todas las penalidades de esta vida, para que aceptándolas nos identifiquemos con Cristo, merezcamos la vida eterna y cooperemos en la tarea de llevar a los demás los frutos de la Redención. La enfermedad y el dolor, ofrecidos a Dios en unión con Cristo, alcanzan un gran valor redentor, como también la mortificación corporal practicada con el mismo espíritu con que Cristo padeció libre y voluntariamente en su Pasión: por amor, para redimirnos expiando por nuestros pecados. En la Cruz, Jesucristo nos da ejemplo de todas las virtudes:**

a) de caridad: «nadie tiene amor más grande que el que da la vida por sus amigos» (cfr. Jn 15,13);

b) de obediencia: se hizo «obediente al Padre hasta la muerte y muerte de Cruz» (Flp 2,8);

c) de humildad, de mansedumbre y de paciencia: soportó los sufrimientos sin evitarlos ni suavizarlos, como un manso cordero (cfr. Jr 11,19);

d) de desprendimiento de las cosas terrenas: el Rey de Reyes y Señor de los que dominan aparece en la Cruz desnudo, burlado, escupido, azotado, coronado de espinas, por Amor. El Señor ha querido asociar a su Madre, más íntimamente que a nadie, con el misterio de su sufrimiento redentor (cfr. Lc 2,35; Catecismo, 618). La Virgen nos enseña a estar junto a la Cruz de su Hijo [5].

201117 Predecir cual será la voluntad De Dios, argumentar como debería ser, es a la vez una estupidez humana y la más sutil de las tentaciones. La verdad pura y simple es que su voluntad consiste en lo que Él desea enviarnos a través de las circunstancias, los lugares, las personas y los problemas diarios.

201112 **No me juzgues por la persona que he sido, júzgame por la persona que he deseado ser.** Anónimo. Jesús Higuera.

201024 Gracias, Jesús, por interceder por mí y darme otra oportunidad para que, con la gracia de la Eucaristía, pueda rectificar lo que deba cambiar en mi vida, donde es necesario morir a mi propia comodidad para dar fruto. Emaús

200926 Podremos encontrar en el Cielo todos los vicios y pecados, menos la soberbia, puesto que el soberbio no reconoce nunca su pecado y no se deja perdonar por un Dios que ama hasta el punto de morir por nosotros. Y en el infierno podremos encontrar todas las virtudes, menos la humildad, pues el humilde se conoce tal como es y sabe muy bien que sin la gracia de Dios no puede dejar de ofenderlo, así como tampoco puede corresponder a su Bondad. Mn. Antoni Carol

200914

Dios me lo dio, Dios me lo quito...Job. ALGA

Después del presente no está la nada. Papa Francisco.

200911 El único que juzga es Dios y a los que Dios da la potestad de hacerlo. Jesús, delante del Padre, ¡nunca acusa! Al contrario: ¡defiende! Es el primer Paráclito. Después nos envía el segundo, que es el Espíritu Santo. Él es defensor: está delante del Padre para defendernos de las acusaciones. ¿Y quién es el acusador? En la Biblia se llama «acusador» al demonio, satanás. Jesús nos juzgará, sí: al final de los tiempos, pero mientras tanto intercede, defiende. Papa Francisco

200829 De ahí que en último término todo lo que el hombre conoce De Dios es que no lo conoce, pues lo que sabe es que lo que Dios es sobrepasa todo lo que podemos comprender de Él. Santo Tomas Aquino. De Potentia q7 a5 ad 14